
Association Compostelle 45 

Les Amis de St Jacques dans le Loiret 

Assemblée Générale Ordinaire Mardi 16 janvier  2024 à 20 h 

Salle des Fêtes de  Saint-Jean de Braye 

 

La réunion débute à 20h00 

 
 120 personnes sur les 182 listées sont présentes.  Les procurations  permettent 

de comptabiliser 91 votants. 

Le quorum est atteint. 

 

Rapport Moral 

 

Merci à vous tous d’être présents ce soir.  

En ce début d’année, comment ne pas se souhaiter une bonne année 2024, avec 

plein de belles choses à vivre et à partager. Et Buen Camino à tous sur les 

différents chemins sur lesquels vous marcherez. 

Une association ne peut vivre et exister qu’au travers de ses adhérents. Aussi je 

vous remercie sincèrement de votre présence et de votre engagement dans 

toutes les actions entreprises au sein de Compostelle45. 

 

Merci tout d’abord à la ville de St Jean de Braye, représentée ce soir par 

Madame Véronique Bury-Dagot, déléguée à la Vie associative, au sport et à la 

culture. 

Merci aux techniciens (Stéphane, Jocelyn et Raymond) qui nous permettent de 

tenir notre AG ici, préparation de la salle, éclairage, son et vidéo. 

Merci de leur présence à nos collègues des associations de Compostelle Centre : 

41, 37 et 28. 

Merci à Philippe Dionnet nouvellement élu Président de Compostelle France. Ce 

dernier prend la parole pour souhaiter à l’assemblée une « bonne année et Buen 

Camino » 

Merci à Guillaume Laquais, Président de l’association ACEF Val de France qui nous 

soutient dans notre projet 2024 au côté des personnes porteuses de handicap. 

Merci à Pierre-Louis Valls de la Macif Prévention (formation aux premiers 

secours et remise de trousses de secours pour notre projet). 

 

Et grand merci au Conseil d'Administration,  présent dans les diverses actions de 

rencontres, d’animations, de journées de balisage.   

Cela représente un certain  nombre d'heures et de kilomètres qui seront pris en 



compte dans le bilan financier. 

 

 Présentation du Conseil d’Administration actuel et de leur fonction: 

 

Michel Carquis 

 Trésorier, participe à toutes les actions, et dans  diverses démarches 

liées à l’association  

 

François Stoeffler  

 Trésorier  adjoint, il fait partie de l’équipe de balisage 

 

Annie Desroches 

 Travail de secrétariat, lien avec la Préfecture,  mise en œuvre sur les 

divers projets, cheffe de chœur pour la chorale de l’association  

 

Jacqueline Moreau  

 Secrétaire adjointe, participe à toutes les journées et actions de 

l’association 

 

Michèle Moreau 

 Notre graphiste qui compose tous les flyers et kakémonos, et participe à 

toutes les actions de l’association 

 

Marie France Lettéron 

 Hospitalière à la Halte jacquaire, traductrice et logistique pour l’Espagne 

 

Marie -Claire Mullard 

 Présente dans toutes les logistiques des différents chemins, elle accueille 

aussi des pèlerins chez elle à Cravant 

 

Jean Michel Bounissou 

 Webmaster du site de Compostelle 45, organise le balisage sur le chemin 

et les journées de marche d’une ou deux journées, ainsi que les marches  

en Espagne, et tous les dossiers qui vont avec 

 

Alain Jousse 

 Responsable de la Halte jacquaire 

 

Régine Huleux 

 Elle anime les rencontres du mardi, et elle est présente dans les 

différentes manifestations 



 

Merci à tous pour votre  présence et votre disponibilité 

 

A côté de ce conseil d’administration, il y a vous qui donnez également de votre  

temps pour nous aider. Merci à ceux qui s’investissent sur Montargis, sur 

Pithiviers, lors des journées en fêtes, pour la St Fiacre, pour les journées 

Compostelle.  Merci à tous ceux qui organisent nos moments de convivialité lors 

des rencontres mensuelles, à ceux qui sont disponibles pour les journées 

balisage, pour les animations lors d’Assemblées Générales d’autres associations 

où nous parlons des chemins de Compostelle, à la Halte jacquaire, pour nous 

fournir des tartes Tatin (au bénéfice de nos projets), pour chanter…. 

Au travers des différentes actions que nous menons, nous essayons de faire 

vivre l’esprit du Chemin, de véhiculer tout ce qu’il nous apporte… nous partons 

avec notre « hier », en relation avec notre histoire personnelle qui se retrouve 

dans notre sac que nous portons physiquement et moralement. Et nous nous 

rencontrons avec nos valeurs, nos croyances, dans le respect et la tolérance. 

 

 

Rapport d'activités 
 

Les réunions mensuelles tous les 1 er mardis de chaque mois 

En janvier, février et mars : une journée de marche organisée par l’association 

En avril : marche de deux jours à Saint-Benoît 

En mai : sur le Chemin de St Jacques en Espagne (30 membres de l’association) 

Camino Del Norte 

Journée Décathlon 

Journée Mountera 

 

La Halte jacquaire 

 

225 pèlerins ont séjourné dans notre halte entre mars et novembre 2023: 

 130 hommes et 95 femmes 

 207 personnes à pied et 18 à vélo 

 5 pèlerins de moins de 30 ans 

 95 ………………de 30 à 60 ans 

 96……………….de plus de 60 ans 

 La plus âgée : 84 ans 

 133 étaient de nationalité française 

 30 ………………de nationalité belge 

 Les autres venaient de pays plus ou moins lointains 

 



Explication du fonctionnement de la Halte jacquaire par Alain. Une équipe 

constituée de 12 personnes se relaie pour accueillir les pèlerins de 

passage. Les jours d’accueil sont répartis par binôme en fonction des 

disponibilités de chacun du lundi au vendredi.  Pendant les week-ends, il y a 

toujours quelqu’un qui répond « présent ». Un numéro de WhatsApp relie 

tous les hospitaliers. 

Notre halte jacquaire possède une page sur Facebook, ce qui permet de 

nous faire connaître en plus des guides. 

 

Les chemins  

 

Notre chemin est long d‘environ 100km dans le Loiret (proposé en 5 étapes) 

entre la sortie sud de Méréville en Essonne jusqu’à Lestiou à la limite du Loir et 

cher où nos amis du 41 prennent le relais. 

A Orléans, il y a deux possibilités : soit prendre la rive droite de la Loire 

 (par GR3) un peu plus court, ou la rive gauche par Cléry-Saint -André (GR655). A 

noter que la majorité des pèlerins emprunte le chemin le plus court (4km). 

Quelques actions sur le chemin : 

En février, nous avons rencontré les instances du Tourisme Loiret et de a 

Métropole d’Orléans, et constitué un dossier proposant, tout le long du tracé, 

des emplacements permettant d’y implanter une signalétique. Ce projet prévu 

pour le 1er semestre 2023 est reporté en 2024. 

En avril, une journée de balisage par tronçons s’est effectuée par petits groupes 

entre Autruy-sur-Juine et Fleury-les-Aubrais. 

Nous nous retrouvons toujours nombreux pour cette journée conviviale qui nous 

permet de découvrir notre chemin, et surtout ce qu’est le balisage. A noter une 

légère modification de notre tracé à Allainville suite au regroupement de deux 

parcelles sur un champ. 

En octobre, une réunion entre les hébergeurs du nord et du sud d’Orléans s’est 

tenue à Bazoches-les-Gallerandes afin de permettre à tous de se connaître et 

d’échanger sur l’accueil et les éventuelles difficultés rencontrées. 

Le tracé et la liste des hébergements (régulièrement mise à jour) sont 

disponibles sur le site de Compostelle45.fr. 

Enfin, l’association des Chemins du Mont Saint Michel est venue présenter 

officiellement son chemin passant par Chartres et Orléans. 

Effectivement inauguré fin 2020 conjointement avec l’association Compostelle 

28 de Chartres, celle des chemins du Mont Saint Michel, la Maison du Tourisme 

Cœur de Beauce à Orgères-en-Beauce, et Compostelle45, ce tracé emprunte 

comme fil conducteur, la voie romaine reliant Chartres et Orléans sur 80 km en 4 

étapes. Cet itinéraire permet à l’association « Les chemins du Mont Saint 

Michel » de rejoindre la Loire puis de continuer par le GR3 vers Lyon et l’Italie 



(Monte Gargano). Eventuellement, aussi pour les pèlerins de Compostelle d’aller 

vers Vézelay. 

 

 

Les hébergements  dans le Loiret :  

 Méréville : Fernande et Christian 

 Autruy-sur-Juine :Céline au camping 

Françoise 

Hôtel du Cygne 

 Bazoches-les-Gallerandes :Annie, Catherine et Christophe 

 Aschères-le-Marché :Thérèse, Blandine, Françoise et Jacques 

 Neuville-aux-Bois :Marie-Hélène et Michel (en dépannage) 

 Saint-Lyé-la-Forêt :Chantal 

 Orléans : Halte Jacquaire 

 Baule : Chantal, Claire 

 Beaugency : Nadège 

 Cléry-Saint-André : Maryse (2 chambres) 

 

Communication : 

 Une page Facebook suivie par 643 followers 

 Plusieurs émissions de radio : RCF, Radio Arc en Ciel, France Bleu 

 Télévision ; FR3 

 Presse locale : La République du Centre, le Petit Solognot, Publi45, 

Regards (SJDB) 

 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité 

Rapport financier : 

Présentation des comptes 2023 COMPOSTELLE 45  

RAPPEL : 

Le Conseil d'Administration au cours du 1er trimestre 2023 a renouvelé le 

mandat de M. Michel CARQUIS en tant que trésorier de l’association et lui a 

demandé de tenir la comptabilité pour l’année 2023. 

RECETTES : 

Les recettes sont constituées : 

 Des cotisations versées par les 182 adhérents. (3470 €) 

 Du montant des 248 nuitées des pèlerins à la Halte Jacquaire. (3224 €) 

 Des ventes de crédenciales, de verres et du livre de l’association.  

(2612,98 €). 

Du montant payé par les adhérents : 



 Pour le voyage en Espagne - 30 personnes (19304€). 

 Pour les 2 jours de marche à Saint Benoit - 34 personnes (692€). 

 Du montant de l’inscription d’une personne au voyage en Espagne -

inscription annulée (300 €) 

 Des subventions « perçues par avance » pour un projet de voyage 

« Coquille et Bourdon » en 2024 (5110,40€). 

 D’intérêts du compte épargne ( 284,96 €). 

Le total des recettes s’établit à 34998,34€ 

DÉPENSES : 

Les dépenses sont constituées de : 

 L’achat des prestations de services pour réaliser les voyages, les activités 

extérieures, les réunions mensuelles. (28504,34 €) 

 Location de la Halte Jacquaire (1100,00 €). 

 Achat de fourniture (1486,96 €) 

 Frais de déplacement / entretien / réceptions/ fourniture halte jacquaire 

(2524,50 €) 

 Frais postaux & Internet (451,24 €). 

 Le versement de la cotisation à la fédération : (206,01 €) 

Le total des dépenses s’élève ainsi à 24577,05 € en ressort donc un résultat 

positif brut de 10421,29 €duquel il faut retirer Les subventions perçues par 

avance , soit un résultat positif net de 5310,89 € 

pour l’année 2023. 

L’activité des bénévoles est estimée à 1853 heures pour une valeur théorique de 

18354 €. 

SITUATION BANCAIRE : 

Le solde du compte courant au 30/11/2023 est de 11845,37 € . 

Le solde de la caisse (numéraire) au 30/11/2023 est de 134,90 € 

Le montant du livret A est de 27586,32 €. 

Soit un total disponible de 39566,59 € 

Le tout pour un bilan positif de 5310,89 € sur l’année 2023 se terminant 

comptablement au 30/11/2023. 

PRÉVISION 2024 : 

Les recettes sont basées sur un nombre d’adhésion stable d’environ 180 

adhérents. 

La cotisation reste inchangée 20€ (individuels), 35€ (couples), 

Les dépenses évaluées s’établissent à une hauteur supérieure à celle de 2023 en 

raison du voyage spécifique en Espagne dans le cadre du projet Coquille & 

Bourdon ( Coûts liés notamment à la logistique adaptée aux Personnes à Mobilité 

Réduite par la location d’un bus spécialisé avec chauffeur ; coûts 

compensés en partie par les subventions reçues en 2023 et à venir en 2024 ), les 

activités continuent 



avec les mêmes rubriques que cette année (le voyage en Espagne, une marche à 

Saint Benoît, ainsi que toutes les activités régulières mensuelles ou 

hebdomadaires). 

Le budget prévisionnel s’établit ainsi avec un résultat négatif de 7000€ revu et 

accepté en CA , il sera absorbé par un décaissement équivalent du compte 

épargne. 

RÉFÉRENCE ; 

Un fichier présentation de 4 feuilles compte 2023 et 1 feuille budget 

prévisionnel 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité 

 



 Elections au conseil d'administration 

 Quatre membres sortants : Jacqueline Moreau, Marie-Claire Mullard, 

Jean-Michel Bounissou, Patrick Lacheré 

 Deux membres sortants se représentent : Jean-Michel Bounissou et 

Patrick Lacheré 

 Deux membres sortants ne se représentent pas : Jacqueline Moreau et 

Marie-Claire Mullard 

 Deux nouveaux candidats apportent leur candidature : Isabelle Jubin et 

Robert Travers 

Les quatre candidats sont élus à bulletins secrets à 91 voix sur 91 

votants. 

 

 

 

 

Activités prévisionnelles 2024 

 
 Réunions mensuelles à Saint-Jean de Braye et RDV individuels 

 Rencontres organisées sur Montargis 

 Randonnées mensuelles autour d’Orléans:  

o Mardi 23 janvier, mardi 20 février  

o mardi 26 mars  

 Espagne jacquaire « Coquille et Bourdon » du 24 juin au 8 juillet 

 Journées Compostelle : Mountera le 6 avril,  

Décathlon (date à venir) 

 Collège Montesquieu (La Source), Livre en fête le 26 mai 

 Journées associatives : Ormes, Orléans, Saint-Jean-de-Braye, la Saint 

Fiacre 

 Aide à la préparation du sac en avril (Vincent) 

 Accueils à la Halte jacquaire 

 Visite de l’Assemblée Nationale à Paris, 3 octobre 

 

 

Parole aux invités : 

Madame Véronique Bury-Dagot, déléguée à la Vie associative, au sport et à la 

culture :  

« Je vous souhaite à tous une belle année 2024. Je suis ravie de voir la Salle des 

Fêtes presque pleine de gens qui marchent, pour l’Assemblée Générale de votre 

Association. Votre projet « Coquille et Bourdon » est magnifique. Saint-Jean de 

Braye apprécie vos engagements et met ses salles à disposition pour continuer 

vos activités » 



Parole à l’assemblée : 

Quelques questions concernant des dates à venir et de la logistique pour 

l’Espagne. 

 

 

  Spectacle musical réalisé par des bénévoles de l’association 
 

 

 

 Fin de l’Assemblée Générale vers 21h40 
 

Moment de convivialité dans la verrière autour du vin chaud accompagné de 

bouchées salées et sucrées préparées par des bénévoles. 

  
 

 


